

# Weltmeister waren zu Besuch

Die Robocup-Preisträger statteten der BT-Anlagenbau einen Besuch ab.

Zwei preisgekrönte Teams trafen aufeinander. Zum einen das ECE-LOGistik Team Austria der HTL Weiz, das 2015 den Robocup gewann. Zum anderen die BT-Anlagenbau, die das Team nicht nur als Hauptsponsor unterstützt und somit die Reise nach Peking zum Finale ermöglichte, sondern auch selbst gerade ausgezeichnet wurde.

Am 21. Oktober 2015 verlieh das Wirtschaftsministerium den Staatspreis „Beste Lehrbetriebe – Fit for Future“.

Die BT-Anlagenbau fiel mit ihrer Einreichung dabei als bester Lehrbetrieb der Logistikbranche und Lehrbetrieb der Oststeiermark auf.

Österreichweit erzielte die Firma in der Kategorie bis 250 Mitarbeiter den 7. Platz, in der Steiermark wurde das Unternehmen zweitbesten Lehrbetrieb.



**Jubelstimmung bei den HTL-Absolventen und der BT-Anlagenbau für ihre Auszeichnungen.**